
第2回代表委員会がありました。
2023年 6月 14日（水）

6月14日に第2回代表委員会を行いました。議題は「廊下の右側を歩けるようにするにはど
うしたらいいか」についてです。自分たちのクラスで考えたことを代表が発表していました。話
し合いで、企画委員会の「廊下に矢印を貼る」、放送委員会の「声掛けをする」に決まりまし
た。先生方が「とてもスムーズに話し合いを進められていました。」と話されていました。

今日の給食

キャロットラぺ
アイントプフ
コッペパン
紅茶ゼリー

感想：Ｇ7サミット給食でした。
Ｇ7広島サミットに参加した国の
料理が出ました。とてもおいし
かったです。 執筆：A・O
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